

wesentlich geeignet, die Bedeutung des Instituts für die Allgemeininteressen der Fachangehörigen zu dokumentieren. Dazu kommt noch das hervorragende Merkmal der besonderen Stabilität, deren sich die Staatsdruckerei naturgemäß erfreuen kann. Bei ihr können allgemeine Konjunkturen nie die entscheidende Rolle spielen. Sie ist vielmehr der immerfort lebendige Rahmen, der die eigenen und fremden Fortschritte auf graphischem Gebiet dauernd und allen nutzbringend umfaßt. Und so möge denn unsere k. k. Hof- und Staatsdruckerei der ruhmreichen Geschichte des ersten Jahrhunderts ihres Bestands noch die vieler, gleiche Ehren verkündend, folgen lassen.



KORREK-  
TOREN